

En varios países en desarrollo se registra un aumento de los préstamos contraídos por gobiernos subnacionales, instituciones paraestatales, municipalidades y otros organismos públicos para financiar su suministro de servicios, por lo cual la formulación y ejecución de estrategias de deuda pública subnacional adquieren importancia. Véanse más antecedentes sobre estos aspectos en [Sostenibilidad Fiscal de la Deuda](#)

Véase también un resumen general de la metodología desarrollada por DFI y CEMLA para el análisis de la deuda subnacional véanse la publicación [Sostenibilidad de las Finanzas en Gobiernos Subnacionales](#)